

Popayán 'Vive El Cambio' con su Plan de Desarrollo

Con 19 votos a favor el Concejo de Popayán aprobó por unanimidad el Plan de Desarrollo 'Vive El Cambio'.



El Plan de Desarrollo del cuatrienio 2016-2019 'Vive El Cambio', fue aprobado por los integrantes del Concejo Municipal, quienes avalaron las propuestas que reúne para que Popayán sea una ciudad segura, competitiva y sostenible.

La inversión de este importante Plan de Desarrollo Municipal es de \$1.482.133.233 y serán distribuidos en sus cuatro líneas estratégicas: Cambio social para la paz, Desarrollo económico incluyente, Buen Gobierno, y Popayán Eco-eficiente.

El documento plantea además 22 macro-proyectos estratégicos que direccionarán a la capital del Cauca en un camino de esperanza: Movilidad alternativa con la

apuesta por la bicicleta, la implementación del Plan de Movilidad, acciones para la gestión de construcción de viviendas de interés social, parque tecnológico y temático, biblioteca pública municipal, Zona Franca, Central de Sacrificio, Central de Abastos, un nuevo estadio para Popayán, laboratorio de innovación social para la paz, redes digitales comunitarias y Wifi Popayán.

Igualmente le apuesta a las energías alternativas y limpias, productos turísticos, sistemas agroambientales sustentables, diseños e intervención física en las plazas de mercado, diseño y puesta en marcha del macro proyecto de la Central Hidroeléctrica de Julumito, diseño de estrategias para una Popayán sostenible, con rondas hídricas y parques lineales, Fondo del Agua, Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR), sistema regional de alertas tempranas, banco de maquinaria agrícola y distritos de riego.

La pertenencia ciudadana es un eje transversal del Plan de Desarrollo y al que le apuesta actualmente la administración 'Vive El Cambio'; está inspirado en la gente, en la cultura, el emprendimiento, la inclusión y participación ciudadana, pero sobre todo, en la sostenibilidad y cambio de actitud de los habitantes, a través del respeto, de los principios y valores para una convivencia pacífica, y para que Popayán sea una mejor ciudad.

“Agradezco el acompañamiento del Concejo Municipal en la consolidación de la propuesta 'Vive El Cambio', logramos un plan que busca la eliminación de las brechas sociales y metas importantes en temas de emprendimiento, educación, salud, vivienda, seguridad, medio ambiente, sector agropecuario y servicios prioritarios para la comunidad. Empezamos a trabajar de la mano de los habitantes de Popayán porque es un reto que debe lograrse con el apoyo de todos”, subrayó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Reacciones

Franky Darío Almarío
Ponente del proyecto del Plan de Desarrollo

“El Plan de Desarrollo ‘Vive El Cambio’ tiene un gran contenido social, una visión de desarrollo muy importante, especialmente en lo que tiene que ver con temas de infraestructura, así como un gran componente de competitividad que le permitirá al Municipio generar nuevas posibilidades de empleo con la implementación de la Política Pública de Emprendimiento y la creación de una Zona Franca, aspectos fundamentales para buscar la transversalidad en todos los componentes del Plan y de esta manera crear una cultura empresarial desde los más pequeños hasta los adultos mayores. Fue un documento enriquecido con los aportes de los 19 concejales”

**Fabian Acosta
Concejal**

“Popayán marcará la pauta con su Plan de Desarrollo durante los próximos años. La intención de dos megacolegios, disminuir la tasa de mortalidad por Enfermedades Transmitidas por Vector (ETV) de 0.69 a 0.5 por 100.000 habitantes, cobertura del servicio de alcantarillado de hasta el 96%, apoyo a 100 emprendedores culturales y creativos y a 170 deportistas locales, mantenimiento y mejoramiento de la infraestructura vial rural a los 300 kilómetros de vías que componen la ciudad, así como la construcción de otras que descongestionen el tráfico vehicular y la creación de una Zona Franca para generar empleo, es una ruta ambiciosa para el Alcalde y su equipo que se comprometen a buscar más 190 mil millones de pesos en gestión, pero que traerá desarrollo y activará la economía local”.

**Felipe Acosta
Concejal**

"El Plan de Desarrollo define una ciudad amigable con el ambiente, sostenible y competitiva, con menos índices de inseguridad que definitivamente necesitamos, y una ciudad que genere empleo. Debemos aprovechar el 'Know how' (saber hacer), las potencialidades de los jóvenes en nuevas tecnologías que aportan a la ciudad".

Julián Ausecha
Concejal - Coordinador de ponentes del Plan de Desarrollo

"Este Plan transformará a Popayán en el mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes con vías, Zona Franca y Central de Abastos, entre otros grandes proyectos que benefician a la ciudad. El Concejo Municipal realizará un control político serio, con criterio y responsabilidad, buscando la inversión social de los payaneses"

Cierre total de la vía Lomas de Granada - Julumito

La Alcaldía de Popayán informa que este lunes 30 de mayo se realizará el cierre total de la vía Lomas de Granada – Julumito, entre las 8:00 a.m. y las 2:00 p.m.

Lo anterior por trabajos de mantenimiento y conservación de la vía, en los cuales está prevista la instalación de un paso peatonal paralelo al puente sobre el río Cauca en el sector del Safari.

La Alcaldía de Popayán agradece la comprensión de la ciudadanía y afianza cada vez más su compromiso por el desarrollo de proyectos de beneficios para las comunidades.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán